



Sitzung des Sozial-, Gesundheits- und Gleichstellungsausschusses am 17.05.2018
Beschlusskontrolle zur mündlichen Anfrage des Stadtrates Thomas Schied
Betreff: Anfrage zu Kita-Gebühren
TOP: Ö 8.2

Fragestellung:

Wie soll die lange Bearbeitungszeit zur Erstattung der Kitagebühren verbessert werden?

Antwort der Verwaltung:

Aufgrund der über dem Soll liegenden hohen Fallzahlen (Antragsbearbeitungen) je Sachbearbeiter im Bereich Kitaermäßigung (Wirtschaftliche Erziehungshilfe) und des damit verbundenen Bearbeitungstaus es kann eine Verbesserung der Bearbeitungszeiten nur durch eine Aufstockung des Personals erreicht werden.

Zur mittelfristigen Entlastung wird im Rahmen der Haushalts- und Personalplanung 2019 die Aufnahme zusätzlicher Planstellen geprüft. Gleichzeitig sind kurzfristige Lösungen im Haushaltsjahr 2018 durch Verschiebung offener Planstellen und damit verbundene zeitnahe Ausschreibungsmöglichkeiten des betroffenen Bereiches in Prüfung.

In der langfristigen Planung wurde mit dem Eckpunktpapier des Koalitionsausschusses des Landes Sachsen-Anhalt vom 08.05.2018 eine Novellierung des Kinderförderungsgesetzes (KiföG) Land Sachsen-Anhalt bekannt gegeben. Inwiefern sich hieraus mögliche Änderungen der Arbeitsbelastung und der damit eventuell verbundenen Auswirkungen auf die Bearbeitungszeit ergeben, ist noch nicht absehbar. Eine Aussage hierzu kann frühestens mit Vorlage von Gesetzesentwurfss Fassungen getroffen werden.

Katharina Brederlow
Beigeordnete